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JANOG	  US	  Regional	  Mee2ng開催概要	  

•  開催日程	  
–  2015年10月23日(金)	  14-‐18時	  (PST)	  
–  2015年10月24日(土)	  6-‐10時	  (JST)	  

•  開催場所	  
–  ミーティング:	  NTT	  America,	  Inc.	  San	  Jose	  Office	  
–  懇親会:	  Nissho	  Electronics	  USA	  Corpora2on	  	  

•  主催	  
–  日本ネットワークオペレーターズグループ	  (JANOG)	  

•  現地出席者	  
–  およそ30名	  

•  ビデオストリーミング	  
–  リアルタイムストリーミング、及び、2015年11月末日までのビデオアーカイブ

公開を実施	  
•  ミーティングURL	  

–  hSps://www.janog.gr.jp/mee2ng/regional-‐us-‐1/	  
•  アンケート	  

–  2015年10月27日(火)〜11月11日(水)	  (PST/PDT)	  
–  有効回答者数:	  20名	  
	  



Q1.	  ミーティングの出席状況についてお教えください。	  

ストリーム生中継で参加した	  (3名)	  

欠席した	  (2名)	  

後日アーカイブ視聴した	  (1名)	  

現地で出席した	  (14名)	  



Q2.	  ミーティング全体を通しての感想を教えてください。	  

大変有意義だった (16名)	  

有意義だった (2名)	  

参加しなかった (2名)	  

あまり有意義ではなかった (0名)	  
全く有意義ではなかった (0名)	  



Q3.	  ミーティングへの感想やコメントをご自由にご記入ください。	  

•  いつものJANOGでは聞けない海外の話がたくさん聞くことができて非常に
参考になりました。少人数であったので議論や質問がしやすく、懇親会で
も他の参加者とたくさんUS事情のお話を聞くことが出来、とても貴重な経
験でした。	  

	

•  まず少人数なのが良かったです。懇親会の際にかなり突っ込んだ話がで
きました。また大半がアメリカ在住で、アメリカ式に結構ストレートに話す
方が多く、そのおかげで議論も素早くできたように思います。	

•  お陰様で多くの方と御話させていただくことができ、大変有意義な時間で
した。特に少人数で実施できた点が非常に効果的で、一人当たりの会話
時間も飛躍的に伸び、人を知る良い機会となりました。企画いただきまし
て本当にありがとうございました。	



Q3.	  ミーティングへの感想やコメントをご自由にご記入ください。	  

•  小規模のミーティングのため質疑が盛り上がり、とても楽しかったです。	

•  プレゼンテーションの最中にも質疑ができるフランクな感じがよかった。
JANOG本会議の人数ではなかなか難しいとおもうが、ああいうのが楽し
いなーと。	  

•  インタラクティブ性の高いミーティングだったと思います。質問する側も、
聞きたいことを、周りの目を気にせず、のびのび質問なさっていたように
思いました。	

•  (リモート参加)	  議論への参加とまではいきませんでしたが、十分に楽しむ
ことができました。ありがとうございました。小規模でもアドホックに続けて
いけると良いと思います。日本国外から日本を意識した視点の議論をで
きる場は中々ないと思いますので。	  



Q3.	  ミーティングへの感想やコメントをご自由にご記入ください。	  

•  米国ならではの現地事情もあるので、また開催して頂ければ幸いです。	  

•  USでの知見と交流したり、worldwideなトピックを交換して今後も開催して
ほしい。いずれはインターネット中継でJANOG発表とか。	

•  日頃なじみのない分野の話が聞けてよかったです。	

•  米国で行う位置づけを考慮した、グローバルな視点でのセッションが今後
増えるとなおさら良いと思います。	

•  日本から出張された方々、また米国で活躍しておられる方々皆様と出会
えましたことを嬉しく思います。	

•  JANOGに初めて参加しました。普段会えない方とお話することが出来、非
常に有意義でした。このような機会を与えて頂き感謝します。	



Q3.	  ミーティングへの感想やコメントをご自由にご記入ください。	  

•  海底ケーブルの話が非常に興味深いプレゼンでした。	

•  TCPの話は勉強になりました。土屋太二さんのLTよかった。東佑次さんの
技術者育成の話も期待していたので残念(*)。海外でも国内でも、こういう
小規模なRegional	  Mee2ngをたまにやるとよさそうですね。	  
	  (*)	  運営コメント：飛行機遅延のため、当日ご発表いただくことができませんでした。	

•  吉村さんのバックボーン運用とかの話をもっと聞きたいですね。	

•  プログラム構成や当日の進行は、無理や無駄の無い素晴らしいものでし
た。吉村会長の隅々まで行き届いたお気遣いにも、改めて感謝申し上げ
る次第です。	  



Q3.	  ミーティングへの感想やコメントをご自由にご記入ください。	  

•  懇親会、本当によかった。初対面の方が多かったですが、深い話ができ、
みんながより一歩深く仲良くなれた感じがします。	

•  懇親会に出られなかったのが大変残念ですが貴重な話を色々聞かせて
頂きました。	

•  懇親会で参加者の皆様と交流できとても楽しかったです。次回開催があ
ればよろこんでお手伝いいたします。	

•  会場がビル内のどこか分かりづらかった。	

•  もっと早く開催情報を流してもらえると嬉しいです！予定調整が出来れば、
参加できるかもしれませんので。	  


